



v.l.: Die Stadträte Wolfgang Raufelder, Andrea Safferling, Konrad Schlichter, Oberbürgermeister Dr. Peter Kurz, Lothar Mark, MdB. Vorn Generalkonsulin Alacelie Péres Charles beim Eintrag in das Goldene Buch der Stadt. Foto: Pressestelle d. Stadt Mannheim

**MANNHEIM.** Auf Vermittlung des Mannheimer Bundestagsabgeordneten Lothar Mark besuchte in dieser Woche eine mexikanisch-deutsche Parlamentariergruppe die Stadt Mannheim. Besonders die Ruhe und die Sicherheit der Stadt Mannheim beeindruckten die mexikanischen Gäste. Ziel des Treffens war, die Wirtschafts- und Handelsbeziehungen zwischen

der Region Rhein-Neckar und Mexiko zu intensivieren. Auch auf Bildungsebene will man die Zusammenarbeit weiter vertiefen. „Deutschland genießt traditionell ein hohes Ansehen in Mexiko. Die Fußball-Weltmeisterschaft 2006 hat Deutschland in Mexiko einen weiteren Sympathiezuwachs beschert. Deutschland wird als privilegierter Partner in Europa angesehen, von

dem man ein starkes wirtschaftliches, politisches und kulturelles Engagement in Mexiko erwartet. Zudem ist Mexiko ein Schwerpunktland der deutschen auswärtigen Kultur- und Bildungspolitik, in dem alle wichtigen Kulturmittler vertreten sind“, so Lothar Mark, der als Vorsitzender der Deutsch-Mexikanischen Parlamentariergruppe die Gäste begleitete.

Die siebenköpfige mexikanische Delegation absolvierte in drei Tagen ein umfangreiches Besuchsprogramm. Stationen waren u.a. die MMV Energie AG, die Industrie- und Handelskammer, die Rhein-Neckar Verkehr GmbH und die Handwerkskammer Rhein-Neckar Odenwald. Auch von offizieller Seite wurden die Gäste begrüßt. Oberbürgermeister Dr. Kurz empfing die Gäste im Rathaus und berichtete über die historisch gewachsene Toleranz in Mannheim und das friedliche Miteinander der Kulturen.

NAN, 20.2.09 pm